

Talgo. S.A. (**"Talgo"** o la **"Sociedad"**), de conformidad con lo establecido en el artículo 227 del Texto Refundido de la Ley del Mercado de Valores aprobado por el Real Decreto Legislativo 4/2015, de 23 de octubre, comunica la siguiente

INFORMACIÓN RELEVANTE

Con fecha 10 de diciembre de 2019, Eduardo Fernández-Gorostiaga, ha presentado su cese como Director Económico-Financiero (CFO) de Talgo por motivos de salud.

Eduardo ha sido Director Económico-Financiero de Talgo desde su incorporación en 2003, y su colaboración ha sido fundamental en la exitosa transición de una compañía familiar con enfoque predominantemente nacional a una compañía financieramente sólida, con un modelo de negocio internacional y sostenible y un producto de referencia en el sector a nivel mundial. Le deseamos mucha fuerza y suerte en la lucha contra su enfermedad y esperamos, cuando la salud se lo permita, poder seguir contando con su inestimable colaboración.

En el mismo dia, se ha nombrado a Álvaro Segura como Director Económico-Financiero (CFO), quien asumirá las responsabilidades del departamento económico y financiero de Talgo.

Álvaro Segura estudió Ciencias Empresariales en la Universidad Ramón Llull de Barcelona y cuenta con un PDG por el IESE Business School. Hasta ahora ha desarrollado su carrera profesional en posiciones de responsabilidad financiera en diferentes organizaciones y se incorporó a Talgo en 2009 como Director Financiero de Tarvia, filial de mantenimiento de Talgo, y posteriormente como Director de Control de Filiales y de IT del Grupo.

En Madrid, 10 de diciembre de 2019